
 
 
 
La puissance de la croix - partie 2 
- Paul Mukendi  
 

 

Rappelez-vous que la mort ne peut entrer 

dans votre foyer, dans vos affaires ou dans vos 
projets, car Jésus a affronté la mort à tous les 
niveaux et dans tous les domaines.  
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Le mystère du sang versé 
Bien-aimés dans le Seigneur, 

Nous continuons cette semaine cet enseignement fort révélateur 

qui témoigne de la puissance de la croix. Sachez-le parfaitement : 

rien, absolument rien ne peut égaler ce triomphe à la croix. Sans la 

compréhension profonde de ce message, un chrétien ne peut 

embrasser la puissance de sa vie nouvelle en Jésus. En saisissant 

la profondeur de ce message, nous aurons la connaissance de 

Dieu et l'intelligence des choses spirituelles. 

Aujourd'hui, je poursuis en parlant du mystère du sang versé sur la 

croix. Nous verrons que le sang versé par Jésus Christ a marqué le 

destin de l'humanité et que, paradoxalement, son précieux sang a 

libéré la vie… 

Le message de la croix : un 
message de vie! 
1 Corinthiens 1 : 18  

18 Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; 

mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu.  

 

 

Voilà, l'essentiel est dit! Jésus sur la croix va bien au-delà de 

l'homme déshabillé et meurtri. Au contraire, pour nous qui sommes 

en Lui, cet événement est le symbole ultime de l'acte d'ordonnance 

déchiré qui pesait contre nous. 

Il faut bien comprendre le message de la croix et sa révélation, car 

les problèmes y ont été vaincus à l'avance. La croix est bien plus 

que deux morceaux de bois qui se croisent… Elle représente 

spirituellement un lieu de communion avec notre Seigneur , 

comme l'était l'autel à l'époque de l'Ancien Testament où l'animal 

était sacrifié pour couvrir les péchés. 
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Imaginez : sans la croix, nous n'aurions pas pu être appelés enfants 

de Dieu! Jésus ne pouvait pas mourir autrement…ni d'une crise 

cardiaque, ni d'un accident par ailleurs. Il fallait absolument que son 

sang coule sur la croix. J'y reviendrai tout à l'heure. 

Bien sûr, matériellement, la croix n'est rien. Ce qui importe, c'est ce 

qui s'est passé là! Tout l'Évangile est centré sur la croix puisque 

la mort de Jésus représente toute chose! Sans le  message de 

la croix, la vie serait stérile. Jésus aurait pu se sauver de la croix, 

mais Il ne l'a pas fait. 

J'en ai parlé précédemment : la croix détient le pouvoir de l'union et 

de la séparation. Lisez les chapitres 6 et 7 de l'épître de Paul aux 

Romains pour voir que le péché habite dans la chair. L'union avec 

Dieu et la séparation d'avec la chair, le monde et Satan. Retenez 

bien que le péché habite dans la chair, ce pour quoi la chair a été 

crucifiée. 

Le salut 
Accepter Jésus comme Seigneur et sauveur est synonyme de se 

débarrasser du vieil homme en nous, on lui met un terme. Nous 

sommes justement morts en Christ! En professant qu'on accepte 

ainsi Jésus, on renaît de nouveau, puisqu'on devient une nouvelle 

créature. 

Évidemment, les miracles accomplis par Jésus au cours de sa vie 

terrestre sont fabuleux : la purification des lépreux, la guérison d'un 

aveugle ou la résurrection de Lazare... Cependant, la preuve ultime 

de sa puissance, c'est à la croix qu'elle a été démontrée. 

1 Corinthiens 2 : 2  

2 Car je n'ai pas eu la pensée de savoir parmi vous autre chose que 

Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucif ié.  
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Je souligne que le diable n'aime pas la croix puisque c'est là qu'il a 

été vaincu publiquement! Il est important de rappeler régulièrement 

à Satan l'œuvre de la croix. À cet endroit, Jésus a réalisé chaque 

prophétie, depuis la Genèse jusqu'à l'Apocalypse. Il n'en a laissé 

aucune en plan. 

Satan a été vaincu une fois pour 
toutes! 
Avant ce fameux jour à la croix, l'humanité souffrait… Adam avait 

tout gâché! L'homme ne pouvait plus s'approcher de Dieu. En 

disant «Tout est accompli» à la croix, Jésus voulait dire en d'autres 

termes «Nous avons gagné!». Il a dit tout juste avant : «J'ai soif»… 

quelle puissance! Il avait soif de prendre tous nos fardeaux, tous 

nos péchés avec Lui. Le vinaigre qu'on Lui a présenté et qu'Il a bu 

était amer, tout comme le sont nos fardeaux et nos difficultés ! Jésus 

les porte pour nous, sinon ils sont trop lourds. Que c'est grandiose! 

Je vous invite à lire Jean 19:28-34. 

Depuis ce jour, Satan n'a aucune force. Aucune! La seule 

chose qui lui reste, c'est la puissance de la séduction. Disons-

nous-le franchement : Satan est en tout premier lieu un 

accusateur, il est sans force et il excelle dans l'accusation. La 

bonne nouvelle est que ses accusations n'ont aucun pouvoir sur 

notre vie! Là où Moïse, Josué, David et Gédéon ont échoué, Jésus 

a réussi, car Il a tout accompli pour notre vie et nos projets. Il suffit 

d'entrer dans cette victoire par la foi. 

Rien ne résiste à l'œuvre de la croix 
Les chrétiens devraient être fiers de présenter l'œuvre de la croix, 

et ne surtout pas en avoir honte! Rien, rien, rien n'y résis te : ni 

malédiction, ni problème, ni rébellion. Pas un seul démon n'était 

absent ce jour-là. Tous ont été vaincus. 



Tout ce que Satan souhaite, c'est de nous entraîner dans la mort en 

enfer avec lui… Avec la croix, les morts ont ressuscité et le voile 

s'est déchiré! Le voile est synonyme de «retenir Dieu» étant donné 

que Dieu ne pouvait sortir vers les nations. Il était le Dieu des juifs 

seulement. À travers l'œuvre de la croix, le voile s'est déchiré et 

Dieu put sortir du temple et aller vers les nations. Il est désormais le 

Dieu de tous. 

Le sang versé 
L'élément central faisant que la croix est la croix, c'est le sang. 

Autrefois, cette importance était accordée à l'autel des sacrifices où 

le sang devait couler. Remarquez les erreurs monumentales de 

Satan. Il a rendu possible le ruissellement du sang de Jésus de 

plusieurs manières : les épines enfoncées sur la tête de Jésus 

mesuraient presque 3 cm, d'où le sang sur son visage; les clous sur 

ses pieds et ses mains, de même que les coups sur son dos ont 

aussi fait jaillir le sang. Mais encore, la lance qui Lui perça le côté fit 

encore une fois jaillir le sang! 

Indubitablement, la Bible est le livre du sang. La vie se retrouve 

dans le sang. Dieu a permis que Jésus devienne péché Lui-même. 

On le sait, le salaire du péché, c'est la mort. Lorsque Jésus a libéré 

son sang en mourant, Il a libéré la vie et avalé la mort. Dieu a payé 

comptant avec le sang de son fils le salaire du péché des hommes. 

On comprend maintenant la grande portée de ce qui est dit 

régulièrement dans la Bible : nous avons été rachetés à grand prix! 

À l'époque de l'Ancien Testament, le sang de l'animal sacrifié 

couvrait seulement les péchés, de l'extérieur. Le précieux sang de 

Jésus œuvre en profondeur, tant de l'intérieur que de l'extérieur. 

Désormais, nous ne portons plus de culpabilité! Le sang de Jésus 

est capable de purifier la conscience d'un homme qui a commis un 

crime horrible et abominable. Je le répète : la vie se trouve dans le 

sang. 



La transmission par le sang 
Autrefois, le péché de l'homme se transmettait par le sang et 

engendrait inévitablement la mort. La mort se transmettait de père 

en fils par les liens de sang. Jésus, pour sa part, n'a jamais été le 

fruit d'un homme, mais du sang de Dieu. Après 33 ans, Il a libéré ce 

qu'Il avait en Lui, toute cette vie en Lui. 

Rappelez-vous que la mort ne peut entrer dans votre foyer, dans 

vos affaires ou dans vos projets, car Jésus a affronté la mort à tous 

les niveaux et dans tous les domaines. 

Étrangement, Jean a tout vu et a rendu témoignage de sa mort… 

mais Jésus demeure en vie de génération en génération! Quel 

grand mystère! La mort a reçu des coups, des coups et des coups 

pendant trois jours! Jésus est descendu dans les régions  inférieures 

pour attester au royaume des ténèbres sa défaite. 

Conclusion 
Après son apothéose à la croix, Jésus est apparu à ses disciples en 

leur demandant de faire de toutes les nations ses disciples. C'est 

Lui qui a triomphé de la mort. 

En somme, le mystère qui transcende tous les temps réside dans 

le mystère du sang versé à la croix. Jésus a englouti la 

prédominance du péché par son sang. Il nous a purifiés de toute 

iniquité. Conséquemment, les enfants de tous ceux qui sont nés 

de nouveau, en Jésus, se retrouvent sanctifiés eux aussi. Les 

accusations du diable sont essoufflées. Satan se retrouve dans la 

confusion puisque notre caution a été payée il y a 2000 ans par 

l'avocat céleste : Jésus! Nous sommes prédestinés à être à 

l'image du fils de Dieu! 
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